



令和四年度 入社式

令和四年度入社式と新入社員研修が四月一日と二日の二日間にわたり実施され、八名の仲間が加わりました。

新型コロナウイルス感染症が少し落ちき始めたもののなかなか収束しない状況ではあります。最善の配慮を行い入社したが、最善の配慮を行った。

式が開催されました。昨年は中途採用で入社した社員はリモート参加で行いましたが今年は新入社員とともに本社にて入社式と研修会に参加しました。

四月一日の入社式では辞令交付をし、新入社員からは力強い

祝いの言葉がありました。その後の新入社員研修では研修担当者から、会社の事業内容、社内規程の説明、当社の工法説明を行いました。また外部講師としてAIG損害保険様、明治安田生命保険様、三井住友海上火災保険様にご協力頂きました。

四月二日は神守研究開発センターにて土屋センター長の講話とセンター内の見学、北川安全環境部長から安全衛生に関する講習を行いました。

現在は配属先にて業務を行っています。新入社員が成長していくことと今後の活躍を期待します。

六鹿営業本部長からは技術、工法についてお話を聞くことができ、様々な工法があることを知りました。一日目の最後にはビジネスマナーを教えていただき

管理本部 総務部
小崎 賢

始め、出席された役員からのお祝いの言葉がありました。その後の新入社員研修では研修担当者から、会社の事業内容、社内規程の説明、当社の工法説明を行いました。また外部講師としてAIG損害保険様、明治安田生命保険様、三井住友海上火災保険様にご協力頂きました。

四月二日は神守研究開発センタ

ーにて土屋センター長の講話とセンター内の見学、北川安全環境部長から安全衛生に関する講習を行いました。

現在は配属先にて業務を行つ

ています。新入社員が成長して

いくことと今後の活躍を期待し

ます。

皆様初めてまして。この度、建築事業部に配属となりました佐藤みれなと申します。

四月一日に入社式が行われ、喜びを感じました。

加藤社長をはじめ役員の方々より激励のお言葉を頂いたときは

嬉びを感じました。

研修会一日目には加藤社長か

ら会社が成長してきた過程のお

話を聞くことができました。私

が配属になった建築事業部は発

足してまだ数年になりますが、もつと成長できるように頑張ろ

うと思いました。

六鹿営業本部長からは技術、

工法についてお話を聞くことができ、様々な工法があることを

知りました。一日目の最後には

ビジネスマナーを教えていただ

きました。

二日目には神守研究開発セン

ターを見学し土屋センター長か

らお話を聞いていたとき、現場も

見学させていただきました。神

一の研修で学んだことを、研修

ことは、まず自分から専門書等

で読んで調べる事により身につくと思われます。

最後に加藤社長より、基本的

なところの学習内容ですが、ど

うしても忘れてしまうこともありますので、研修資料を活用し、現

場で何かあれば、読み返し、活

用してくださいとありました。

研修後、参加者から、沢山の感想と要望を頂きましたので、

今後の研修会に参考として、さ

らに有意義な、研修会を企画・

開催していきたいと思います。

最後に、多忙の中で資料を作成し、講義頂いた芝田副支店長にお礼申し上げます。

この度、故豊住満儀のお別れの会を執り行います

また、生前賜りましたご厚誼

ご厚情に対しまして、故人に代わ

り厚く御礼申し上げます

なお、当日は平服でご参席賜りますようお願い致します。

ご香典、ご供花、ご供物など

は固くお断り申し上げますので

お気遣いなきようお願い致しま

す

ご厚情に対しまして、故人に代

り厚く御礼申し上げます

なお、当日は平服でご参席賜りますようお願い致します。

ご香典、ご供花、ご供物など

は固くお断り申し上げますので

お気遣いなきようお願い致しま

</div